



Concejo Municipal De Montería Córdoba

COMUNICADO DE PRENSA # 009

Agrópolis recibió respaldo en el Concejo de Montería.

Haciendo serias sugerencias para pulir la estrategia de convertir a Montería en la Agrópolis del Sinú, el Concejo de Montería, le dio un espaldarazo a la iniciativa que hace parte del proyecto del Plan de Desarrollo que se estudia y debate en la corporación.

Los cabildantes unificaron criterios al señalar que Agrópolis debe definir la localización de empresas agroindustriales en territorio monteriano.

Advirtieron que las empresas de servicios públicos deben garantizar accesibilidad, especialmente Electricaribe, que se ha convertido en una piedra en el zapato para la competitividad de la Región Caribe.

“Ellos tienen una gran responsabilidad en desarrollo de la ciudad”, definieron los cabildantes al expresar respaldo unánime a la estrategia que busca conectar lo urbano y lo rural bajo la línea de producción.

El gerente del programa, Montería Ciudad Verde, Wadith Manzúr, destacó el apoyo de los concejales a quienes calificó como los aliados del desarrollo de la ciudad.



Dirección: Calle 31 # 06-09 Segundo piso Teléfono: + (57) 4 782 62 55

Correo electrónico: prensaconcejodemonteria@gmail.com

Web: www.concejodemonteria.gov.co